

# *La Havane est déclaré Capitale de la Cocktelerie d'Ibéro-amérique*

---



Madrid, 19 janvier (RHC)- La Havane a été déclarée Capitale de la Cocktelerie d'Ibéro-amérique , dans le cadre de la Foire Internationale de Tourisme, FITUR 2018, qui se déroule à Madrid, la capitale de l'Espagne jusqu'au 21 janvier.

Cette distinction est signée par le président des académies espagnole et ibéro-américaine de Gastronomie, Manuel Marrero.

Toujours dans le contexte de FITUR 2018, Cuba a reçu le prix Excelencia (Excellence) comme le pays le plus sûr pour le tourisme.

Des directeurs des principales chaînes hôtelières cubaines ainsi que des chaînes associées Meliá Hoteles, Iberostar, Blue Diamond, entre autres, assistent à cette foire.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/153010-la-havane-est-declare-capitale-de-la-cocktelerie-dibero-amerique>



**Radio Habana Cuba**